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В СТРАТЕГИЧЕСКОЙ КАРТЕ GIRAFFE

В прошлом выпуске га-
зеты мы рассказали о кон-
цепции устойчивого орга-
низационного развития, 
которая лежит в основе 
стратегического планиро-
вания GIRAFFE. На страте-
гической сессии-2023 ру-
ководители предприятий и 
подразделений поставили 
цели, наметили мероприя-
тия на год, сформировали 
подробные планы по дости-
жению желаемого результа-
та. Единая стратегическая 
карта (СК) GIRAFFE высту-
пает гарантом слаженной 
работы между предприя-
тиями группы. Она позво-
ляет видеть общие задачи, 
укреплять взаимодействие 
и за счет более полного ис-
пользования потенциала 
обеспечивает жизнеспособ-
ность и перспективы роста. 
Методы реализации целей 
СК оцифровываются и зано-
сятся в счетные карты (СчК) 
предприятий группы. 

В этой статье мы подроб-
нее остановимся на Блоках 
№ 1 и № 2 СчК предприятий.

Блок «Рынки» являет-
ся первым и одновремен-
но определяющим. Только 

после обозначения своего 
справедливого места среди 
участников рынка фикси-
руются направления конку-
рентной борьбы по каждому 
продукту и разрабатывает-
ся технология получения 
целевых показателей. Та-
ким образом, мы наводим 
фокус. Это позволяет кон-
центрировать силы сотруд-
ников и другие ресурсы 
предприятия только на пер-
спективных направлениях.

Блок СК № 2 «Товары и 
услуги» включает в себя 
сервисы и применяемые 
технологии, направленные 
на повышение удовлетво-
ренности заказчиков и раз-
витие лояльности бренду 
GIRAFFE. Мероприятия, слу-
жащие этой цели, предпо-
лагают слаженную работу 
отдела продаж, сервисных 
служб, отдела маркетин-
га, директора по качеству и 
службы технического дирек-
тора. На качество продукции 
также неизменно влияют сы-
рье и комплектующие. Поэ-
тому также предусмотрена 
программа развития постав-
щиков, которую реализует 
служба снабжения.

Мы попросили руково-
дителей предприятий и 
подразделений группы 
GIRAFFE рассказать о со-
держании Блоков № 1 и №2 
СчК предприятий. 

На каких рынках они ра-
ботают? Какую маркетинго-
вую стратегию выбирают? 
Что изменилось в Блоке СчК 
№ 1 с прошлого года? Ка-
кие мероприятия предусмо-
трены в Блоке № 2 для раз-
вития продукта GIRAFFE? 

Ответы на все эти вопро-
сы читайте далее

Здесь 
можно 

изучить 
 карту целей 

на 2023 год      

ПИРАМИДА УСТОЙЧИВОГО ОРГАНИЗАЦИОННОГО РАЗВИТИЯ 
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Илья 
Николаевич
Смирнов

генеральный 
директор 
ОАО «СВЭЧЕЛ»

«Традиционная продукция 
завода – секции башенных 
кранов, дорожное оборудо-
вание и запасные части к 
ним, различные металло-
конструкции для строи-
тельной и нефтегазовой от-
расли. Задача на текущий 
год – нарастить выпуск с 
60 до 100 тонн продукции 
дорожной тематики, вер-
нувшись, в частности, к из-
готовлению барабанов и су-
шильных установок. 

Во втором квартале за-
вод «Дормаш» планирует 
совместно с ООО «ЛМЗ» из-

готовить для собственных 
нужд Литейно-механиче-
ского завода мостовой кран 
грузоподъёмностью 20 т. В 
2023 году в Блоке № 1 СчК 
предприятия появились и 
новые разделы по крановой 
тематике: анкерные кре-
пления, секции башни для 
ООО «ЛМЗ», ООО «Жирафф 
Рент». В общем объёме про-
тока завода продукция кра-
новой тематики составит 
до 30%. Дорожное оборудо-
вание в зависимости от се-
зона – от 6 до 10%. Третье 
направление – альтерна-
тивная продукция, метал-
локонструкции различного 
рода, которые обеспечива-
ют загрузку мощностей и 
получение протока до 60% 
от общего объема на год. 
Главное достоинство заво-

да – производственная гиб-
кость. Мы способны изгото-
вить широкий ассортимент 
продукции при должной 
проработке и подготовке. 
Для этого имеются техниче-
ские возможности, неболь-
шой, но дружный и спло-
ченный коллектив, готовый 
выполнить сложные задачи.

Обращусь к вопросу о 
развитии товаров и услуг в 
рамках Блока № 2 СчК. На 
«Дормаше» принято реше-
ние сделать акцент на удов-
летворенности заказчика, в 
том числе путем сокраще-
ния количества рекламаций. 
Для комплексного решения 
данной задачи до августа 
2023 года сформирован 
план обучения всего линей-
ного персонала. Предусмо-
трена практическая, теоре-

«СВЭЧЕЛ работает в трех 
основных направлениях: ка-
бины, металлоконструкции, 
изготовление и ремонт цен-
тробежного оборудования. 
За последние несколько лет 
приоритеты сместились. Ра-
нее СВЭЧЕЛ производил ре-
монт энергооборудования, 
который предполагал в том 
числе обслуживание котель-
ных агрегатов. На сегодняш-
ний день мы отказались от 
конкурентной борьбы на 
этом рынке. Причина таких 
управленческих решений – 

осознание необходимости 
оптимального использова-
ния ресурсов предприятия и 
концентрации на тех сегмен-
тах, где предприятие может 
быть наиболее успешным.

В части центробежного 
оборудования также прои-
зошло смещение акцентов. 
Будучи не в силах тягаться 
с крупными заводами-изго-
товителями роторов, мы ре-
шили направить основные 
силы на ремонт. В прошлом 
году значительные усилия 
мы прилагали в развитии 
этого направления. Самым 
запоминающимся из меро-
приятий прошедшего года 
был день открытых дверей 
для потенциальных клиен-
тов. В текущем году СВЭ-
ЧЕЛ планирует повторить 

мероприятие, применив по-
лученный опыт и расширив 
охват целевой аудитории.

Содержание Блока № 2 
«Товары и услуги» будет по-
казательно продемонстри-
ровать на примере кабин 
для автокранов. В рамках 
повышения конкурентных 
преимуществ запланирова-
на совершенно новая про-
грамма «10 улучшений по 
продукту». В течение года 
для своих ключевых кли-
ентов мы предложим и ре-
ализуем за свой счет лю-
бые желаемые улучшения 
вплоть до модернизации и 
обновления внешнего вида 
изделия. Так, зная, что клю-
чевой заказчик борется за 
уменьшение массы кабины, 
СВЭЧЕЛ готов произвести 

поиск технических реше-
ний с использованием но-
вых материалов, оставив 
за собой авторские права и 
обновленную техническую 
документацию. Основная 
задача – повысить ценность 
работы с нашим предприя-
тием при неизменной цене 
на продукт. Тем самым мы 
планируем не только закре-
пить за собой имеющихся 
клиентов, но и отвоевать 
дополнительную долю рын-
ка у конкурентов. Все не-
обходимые ресурсы, цен-
ный опыт и компетенции у 
СВЭЧЕЛ имеются. Шагаем 
вперед, смотрим на пер-
спективу. Именно так мы 
реализуем наступательную 
маркетинговую стратегию 
по продукту».

«У Литейно-механиче-
ского завода целевые рын-
ки сохраняются: башенные 
краны, технологические ме-
таллоконструкции, услуги 
механообработки. В общем 
объеме выручки и протока 
это 40, 50 и 10% соответ-
ственно. На данный момент 
существует три главных 
причины, объясняющие та-
кую структуру заказов: мак-
симальная генерация прото-
ка в условиях имеющегося 

плана продажи кранов, мак-
симальная загрузка свобод-
ных мощностей и выработка 
основных рабочих. В сегмен-
те башенных кранов долю 
80% занимают серийные ба-
шенные краны. Начат проект 
модернизации TDK-10.215 
Standard, инициированный 
на волне успеха импорто-
замещения и удешевления 
TDK-10.180 № 65.

В дальней перспективе 
рассматриваем выход на ры-
нок высокопрочных метизов. 
Но это планы на будущее. В 
этом году ведется техниче-
ская подготовка: ЛМЗ ожи-
дает поставки нового резь-
бонакатного станка, чтобы 

запустить его и в текущем 
году освоить всю гамму 
метизов для собственных 
нужд. Наработанный опыт и 
планомерная работа позво-
лят ЛМЗ уверенно выходить 
на внешние рынки с новой 
продукцией.

В части реализации ба-
шенных кранов ЛМЗ ори-
ентирован на партнерство с 
ООО «Крановые технологии» 
и ООО «Жирафф Рент». Со-
трудничаем с ООО «Меха-
низированный комплекс» 
по продукту «металлокон-
струкции» и услугам ме-
ханообработки для пред-
приятий «большого круга»: 
«Злато-Прогресс», «Оранж-

Стил», «АртМеталл», «Юрэкс-
л-групп». В своей клиент-
ской составляющей мы 
пока не выходим за преде-
лы Уральского региона. Это 
обусловлено целью мини-
мизировать затраты клиен-
та на логистику. У нас есть 
хорошие внешние заказчи-
ки на услуги мехобработки 
на портально-фрезерном 
центре, на изготовление ос-
настки и обработки поковок, 
изготовление металлургиче-
ского оборудования. Сейчас 
рассматриваем несколько 
проектов с ЧЗМК и ЧКПЗ. Из 
кардинально нового в стра-
тегии – охотно выполняем 
гособоронзаказы».

тическая часть и приёмка 
квалификационных экза-
менов. В феврале обучение 
пройдут слесаря-сборщики. 
Далее – газоэлектросвар-
щики, специалисты ОТК. 
Мы усилили контроль каче-
ства благодаря грамотным 
специалистам ОТК, вернув-
шимся на завод в преды-
дущем году. Возобновлены 
еженедельные совещания, 
где доводится информации 
о рекламациях, выявленных 
замечаниях в ходе текущих 
производственных прове-
рок и принимаются коррек-
тирующие мероприятия с 
целью их дальнейшего не-
допущения. В данном слу-
чае приоритетным для нас 
являются гарантии надеж-
ности продукции в интере-
сах заказчика».

Корямин
Максим
Евгеньевич

директор 

ООО «ЛМЗ»  

Ринат 
Галимьянович
Юмагулов

и. о. генерального 
директора 
ОАО «Завод 
«ДОРМАШ»
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«В 2022 году служба тех-
нического директора (далее 
– СТД) начала разработку 
системы непрерывного сбо-
ра, хранения, обработки и 
визуализации информации 
о работе башенных кранов 
GIRAFFE. В первом полуго-
дии 2023 года СТД завер-
шит проект. Новая система 
позволит получать резуль-
таты диагностики состоя-
ния работы крана с плат-
форменного и мобильного 
приложения. Эксплуатиру-
ющая организация сможет 
проводить оценку качества 
работы крановщиков, раци-
онального использования 
техники, а также плани-
ровать проведение техни-
ческого обслуживания по 
фактической наработке. 

Еще одной важной за-
дачей 2023 года станет 
устранение проблемы ПО 
SE БК TDK-10.180 по по-
вороту. На кранах 10.180 
конструктивно применена 
схема с одним приводом 
механизма поворота. Это 
решение позволило сни-

зить стоимость крана для 
потребителя, но предъяви-
ло повышенные требования 
к изготовлению узла и к на-
стройке его работы. Сегод-
ня запланированы работы 
в двух направлениях. Пер-
вое – уделять повышенное 
внимание установке редук-
тора поворота и регулиров-
ке зубчатого зацепления с 
опорно-поворотным устрой-
ством. Второе – произвести 
тонкую настройку програм-
мы управления приводом 
поворота на качественно 
установленном и отрегули-
рованном приводе поворо-
та. Специалисты СТД зани-
маются этим вопросом не 
только по элементной базе 
SE, но и на более новых на-
ших системах.

В первом полугодии в рам-
ках программы улучшения 
потребительских свойств 
продукции будет разработа-
ны новые ходовые тележки 
крана, унифицированные 
с конструкциями ходовых 
тележек козловых кранов и 
концевых балок мостовых 
кранов.  Это позволит упро-
стить изготовление, унифи-
цировать закупи, что при-
ведет к удешевлению узла. 
Также будет проработано 
внедрение универсальной 

автоматической системы 
смазки опорно-поворотно-
го устройства поворотного 
узла для всех серийных ба-
шенных кранов. 

Мы намерены разрабо-
тать исполнение крана гру-
зоподъемностью 10 тонн 
с 2-кратной запасовкой 
грузового каната. Это даст 
возможность увеличить 
скорость подъема груза 
максимальной массой.

Для возможности обслу-
живания грузовых лебедок 
будет разработана кон-
струкция установки кон-
сольного ремонтного крана 
на контрстреле. Ремонтный 
кран будет входить в спец-
ификацию башенного крана 
как опция. 

СТД продолжит увели-
чивать «российскость» ба-
шенных кранов, осваивая 
и внедряя покупные отече-
ственные комплектующие. 
Будет разработан кольце-
вой токосъемник башенно-
го крана на базе элементов 
российского производства. 

Все это послужит улуч-
шению потребительских 
свойств продукции и будет 
способствовать укрепле-
нию позиций продукции 
GIRAFFE на отечественном 
рынке».

Артем 
Валерьевич
Турбин

технический 
директор

Ирина
Сергеевна
Казанцева

начальник 
отдела закупок

Святослав 
Юрьевич 
Хитриков

исполнительный 
директор 
ООО «Крановые 
технологии» «С 25 января действует 

программа развития постав-
щиков. В СчК ООО «Крано-
вые технологии» программа 
появилась впервые. Один из 
важнейших ее пунктов – ми-
нимизация рисков несоответ-
ствия качества поставленных 
товаров. Цель будет достиг-
нута за счет выполнения за-
планированных мероприя-
тий, а именно путем анализа 
качества поставляемых ТМЦ 
за период с 2020 по 2022 
год по входному контролю и 
рекламациям потребителей, 
аудитов поставщиков и до-
говоров поставки. Стоит от-
метить, что на сегодняшний 
день последний из перечис-
ленных аудитов уже завер-
шен. В ближайшее время мы 
перезаключим договоры на 
более интересных для наше-
го предприятия условиях. 

Отдел снабжения плани-
рует провести целый ком-
плекс работ по повышению 
лояльности партнеров, соз-
данию перечня альтерна-
тивных поставщиков по 
группам товаров. Ежеквар-
тально будет осуществлять-
ся контроль движения ТМЦ 
путем проведения выбо-
рочных инвентаризаций на 
площадках ООО «ЛМЗ» и 
АО «Завод ДОРМАШ». Меро-
приятия по программе раз-
вития поставщиков запла-
нированы до конца года».

«Предыдущие несколь-
ко лет для предприятий 
GIRAFFE были непросты-
ми. В 2022 году мы потеря-
ли долю рынка. Все более 
сильные позиции на отече-
ственном рынке занимает 
китайская продукция. Мы 
тщательно выбираем направ-
ления конкурентной борьбы 
по продуктам, чтобы наши 
действия наиболее точно от-
вечали поставленным целям. 

Так, маркетинговые страте-
гии GIRAFFE по башенным 
кранам 8-10 тонн разделе-
ны по клиентам, а сегментах 
«БК 12-40 тонн» и «порталь-
ные краны» было принято 
решение использовать наши 
сильные стороны и активно 
работать c неоспариваемой 
территорией. По продукту 

«мостовые краны» мы ищем 
стратегических партнеров, 
заключаем договоры о со-
трудничестве. Сейчас при-
оритетными заказчиками 
являются такие компании, 
как ОАО «Трубная металлур-
гическая компания», с кото-
рой проводятся регулярные 
встречи. В то же время отдел 
продаж продолжает прила-
гать все возможные усилия 
к поиску путей реализации 
кранов GIRAFFE на рыноч-
ных условиях. Для этих це-
лей мы проводим анализ 
участников рынка, их кон-
курентных преимуществ и 
ключевых факторов успеха. 
Постоянное обновление ма-
трицы «Продукт-Рынок-Ре-
сурс» в перспективе даст 
четкое понимание, в каких 
направлениях стоит двигать-
ся, а какие лучше оставить. 

К 2023 году мы подошли 
более подготовленными. Вы-
браны реалистичные цели, 
которые не позволят рас-
пылять усилия и ресурсы. На 

предприятии были произве-
дены структурные изменения, 
сформирована новая команда. 
Для усиления направлений 
реализации запасных частей 
и сервисной службы соот-
ветствующие подразделения 
были переданы в ведение 
ООО «Жирафф Рент». 

В рамках Блока № 2 СчК 
ООО «Крановые технологии» 
запланирована программа 
повышения качества выпу-
скаемой продукции, кото-
рая предполагает комплекс-
ное развитие поставщиков. 
Подробнее о программе 
расскажет Ирина Сергеевна 
Казанцева, начальник отде-
ла закупок.

Кроме того, на текущий 
год предусмотрена про-
грамма улучшения потре-
бительских свойств башен-
ных кранов GIRAFFE. О 
мероприятиях программы, 
запланированных на пер-
вое полугодие, расскажет 
технический директор Ар-
тем Валерьевич Турбин».

Дорогие читатели!

 План публикаций на 
2023 год составлен 

на основании опроса 
134 читателей газеты 

GIRAFFE. 

Благодарим за 
обратную связь 
и по-прежнему 

готовы учесть ваши 
пожелания.

Всё то, о чем вы 
хотели бы прочитать 

в следующем выпуске 
газеты GIRAFFE, 

направляйте на почту  

marketing@kprotekt.ru 
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КОРПОРАТИВНЫЙ УНИВЕРСИТЕТ ОТКРЫТ!

Коллектив группы компа-
ний традиционно обучался 
в очном формате. Зачем пе-
реходить на дистант?

Действительно, курсы по-
вышения квалификации 
линейного персонала и ру-
ководящего состава тради-
ционно проходят в очном 
формате, и этот формат 
подтверждает свою эф-
фективность. Но в случае 
с онлайн-университетом 
мы говорим не только об 
узкоспециализированных 
программах. Главная идея 
цифровизации курсов и кор-
поративного университета – 
это непрерывное развитие 
личности в масштабе пред-
приятия. Корпоративная он-
лайн-платформа открывает 
возможности для получения 
бесплатного дополнитель-
ного образования, которое 
группа компаний предостав-
ляет абсолютно всем своим 
сотрудникам.

Какие программы обуче-
ния будут предложены на 
платформе?

Предусмотрена комплекс-
ная программа формирова-
ния ключевых цифровых 
компетенций, столь важ-
ных в стремительно меня-
ющемся мире. Студенты 
нашего университета по же-
ланию смогут углубиться в 
возможности Excel, освоить 
новые инструменты плани-
рования и самостоятельной 
работы со стрессом, нау-
читься создавать презента-
ции в специализированных 
программах, а также узнать 
о всех возможностях порта-
ла «Госуслуги». Для само-
образования и легкого чте-
ния доступна электронная 
корпоративная библиотека. 
Таким образом, корпоратив-
ный образовательный пор-
тал помимо освоения важ-
ных деловых компетенций 
предусматривает получе-
ние полезных знаний и на-
выков, важных в повседнев-
ной жизни.

Курсы будут добавлять-
ся постепенно. При про-
хождении обучения будет 
выдаваться подтверждаю-
щий электронный серти-
фикат. Для студентов кор-
поративного университета 
предусмотрено начисление 
баллов, рейтинг и список 
лидеров. Приятная новость: 
начисленные баллы можно 
будет обменять на продук-
цию из каталога корпора-
тивных подарков.

Возвращаясь к ежегод-
ным курсам и тренингам, 
как теперь будет реализо-
вано обучение?

Очный формат обучения 
помимо неоспоримых пре-
имуществ имеет свои не-
достатки. Традиционно все 
участники собираются в 
одном учебном классе. Для 
этого некоторым из коллег 
приходится проделать дол-
гий путь в другой город, 
отрываться от рабочих дел, 
а для решения срочных во-
просов отвлекаться посре-
ди учебной сессии. 

Мы стремимся приобрете-
ние новых знаний сделать 
наиболее комфортным. В 
перспективе коллеги смо-
гут проходить установоч-
ный теоретический курс 
самостоятельно, в удобное 
время. Практическую же 
часть исключить мы не мо-
жем, важна обратная связь, 
работа с экспертом в узкой 
теме. Этот блок можно бу-
дет проходить как очно, так 
и присоединиться к колле-
гам онлайн.

Дистанционное обучение 
предполагает временные 
затраты. Можно ли обу-
чаться в рабочее время?

Мы тщательно подбираем 
программы, которые пред-
лагаем к освоению. Один 
из важнейших критериев 
– доступная подача с мини-
мальными затратами време-
ни на прохождение. Напри-
мер, первый из доступных 
на данный момент курсов – 

изучение полезных инстру-
ментов Microsoft Outlook. 
Казалось бы, это наша обыч-
ная рабочая почта. Тем не 
менее, не многие знают или 
умеют пользоваться всеми 
полезными функциями, за-
ключенными в ней. Приме-
нение простых инструмен-
тов таких, как постановка 
задач, их ранжирование, 
позволяет экономить время 
и лучше планировать день.

Чтобы этому научиться, 
достаточно пройти курс. Это 
видеоуроки длительностью 
5-7 минут с последующим 
коротким тестированием, 
которое поможет закрепить 
полученные знания. Так, 
потратив 15 минут в день, 
вы освоите программу бук-
вально за пару недель. Тем 
временем, применив новые 
инструменты в ежедневной 
работе, вы сможете сэконо-
мить значительно больше 
времени. 

Стоит отметить, что про-
ходить курсы можно даже в 
телефоне. Для этого после 
регистрации в корпоратив-
ном университете стоит ска-
чать мобильное приложе-
ние. Таким образом, чтобы 
приступить к новому уроку, 
потребуется буквально на-
жатие кнопки. Посмотреть 
урок можно в дороге, в 
обеденное время или стоя 
в длинной очереди. Непре-
рывное обучение – ответ на 
скорость современной жиз-
ни, тенденции глобализа-
ции и цифровизации. 

Как зарегистрироваться в 
корпоративном универси-
тете?

Наш корпоративный уни-
верситет уже начал работу. 
Сейчас доступен для ос-
воения первый из курсов. 
Уважаемые коллеги, хочу 
предупредить, что работы 
по настройке всех возмож-
ностей в ближайшее вре-
мя еще будут проводить-
ся. Ваши рекомендации и 
предложения помогут ре-
сурсу работать лучше. Что-
бы зарегистрироваться, а 
также дать обратную связь, 
вы можете обратиться в от-
дел персонала вашего пред-
приятия. 

ДЕЛАЕМ РАБОТУ УДОБ-
НЕЕ! В 2023 году GIRAFFE 
продолжает работу по обу-
чению и развитию сотруд-
ников группы компаний. 

В ответ на интеграцию 
цифровых технологий в 
повседневную жизнь, мы 
меняем инструменты и 
подходы к работе. В фев-
рале для сотрудников 
группы открыл двери кор-
поративной университет. 

Чтобы узнать о новом ре-
сурсе, мы побеседовали с 
Аленой Александровной 
Пуховой, менеджером по 
обучению и развитию К-Про-
тект, куратором проекта.

Алена 
Александровна
Пухова

менеджер
по обучению 
и развитию

«Корпоративный уни-
верситет – это электрон-
ная база знаний, вирту-
альная площадка для 
сотрудников нашей груп-
пы компаний. Благодаря 
новому ресурсу работни-
ки смогут проходить кур-
сы и повышать квалифи-
кацию онлайн».
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МУЖСКАЯ ИСТОРИЯ

КОЛЛЕКТИВ. «В августе 
2022 года наш завод на 
всех сайтах работодателей 
разместил вакансию мастер 
участка МЗЦ, – вспоминает 
Елена Викторовна Ожего-
ва, начальник ОП ЛМЗ. – Че-
рез несколько дней в отделе 
персонала ЛМЗ появился 
человек, имеющий высшее 
инженерное образование и 
казахстанское гражданство. 
Трудовой книжки на руках 
люди военные не имеют. 
Принять решение о приеме 
на работу такого соискате-
ля было непросто. Непросто, 
потому что любой сотрудник 
отдела кадров понимает, что 
человек, не имеющий россий-
ского гражданства, доставит 
немало хлопот при оформ-
лении документов. Но посо-
ветовавшись с начальником 

МЗЦ Сергеем Николаевичем 
Акишевым, мы решили по-
пробовать. Так в наши ряды 
вступил Анатолий Владими-
рович Никитин».

Мы спросили у Анатолия 
Владимировича, откуда в 
судьбе человека с русской 
фамилией появился Казах-
стан, как он попал в Нязе-
петровск на Литейно-меха-
нический завод.

В Казахстане я родился, 
– рассказывает Анатолий 
Владимирович. – Моя семья 
жила в военном городке, по-
этому для меня существо-
вали только военные специ-
альности. Начиная со школы, 
я ходил на всевозможные 
кружки по военной тематике, 
играл в «зарницы». По окон-
чании школы принял реше-
ние поступать в военное 
училище. В 1993 году подал 
документы в военкомат. На 
тот момент уже произошел 
распад Советского Союза, по-
ступал я уже от Казахстана. 
После окончания и распреде-
ления попал в авиационный 
полк. Далее вынужден был 
оставить летную карьеру. До 
своего выхода служил в на-
земной группе руководства 
обеспечения полетами. Начи-
нал со старшего офицера по 
контролю режима полетов, 

МАРАФОН ХОДЬБЫ И БЕГА ПРОДОЛЖАЕТСЯ!

ЗДОРОВЬЕ И БЛАГОПОЛУ-
ЧИЕ. Уже не первый год на 
каждом предприятии груп-
пы GIRAFFE сотрудники со-
ревнуются в двигательной 
активности. К марафону 
ходьбы и бега присоединя-
ется все больше участников. 
Мы с интересом наблюдаем 

за успехами наших спор-
тсменов и разделяем ра-
дость их побед. В нашу ре-
дакцию написала Зинаида 
Федоровна Овсянникова, 
кладовщик склада спецо-
дежды СВЭЧЕЛ. В свои 71 
год Зинаида Федоровна пол-
на энергии и с легкостью об-
гоняет соперников. За пери-
од июнь-декабрь она стала 
лидером полугодового этапа 
и счастливой обладательни-
цей подарка от предприятия. 

«Я подключилась к состяза-
нию в 2022 году благодаря 
приглашению сотрудников 
коммерческого отдела. Сей-
час вспоминаю этот момент 
и испытываю огромную бла-
годарность коллегам за реко-
мендацию. 

Ходить я всегда любила, не 
привыкла сидеть на месте.  

Увлечения, хобби, живое об-
щение, активная жизненная 
позиция помогают мне быть 
в тонусе и поддерживать хо-
рошее здоровье. Тем более, 
что на наших предприятиях 
за это можно получить при-
ятное вознаграждение.

Для меня подарком стала 
поездка в санаторий «Увиль-
ды» на выходные дни. Я не 
могу выразить словами свой 
восторг от этого путеше-
ствия. Зимой на Увильдах 
очень живописно: кристаль-
но чистый снег, сосны-вели-
каны, первозданная тиши-
на. Украшенные новогодние 
елки напоминали о недавнем 
празднике. С погодой мне по-
везло, было очень тепло, что 
позволило много находиться 
на природе, гулять. Большое 
удовольствие получила от 

купания в открытом бассей-
не. Кухня отменная, боль-
шой выбор блюд, вкусная 
выпечка и хороший сервис. 
Я выражаю огромную бла-
годарность организаторам 
марафона. Советую всем за-
ниматься оздоровительной 
ходьбой и получать удоволь-
ствие от движения».

Дорогие коллеги, руковод-
ствуясь принципами «Пла-
нета – Люди – Прибыль», 
GIRAFFE создает условия 
работы сотрудника, кото-
рые максимально полно 
раскрывают его потенциал, 
мотивирует к заботе о сво-
ем физическом состоянии, 
подталкивает не только к 
профессиональному, но и 
личному развитию. Присо-
единяйтесь к марафону и 
будьте здоровы!

продолжил начальником де-
журной смены в районном 
центре управления воздуш-
ным движением. Крайняя 
должность – заместитель по 
безопасности полетов район-
ного центра управления воз-
душным движением в городе 
Семипалатинск. С нее и ушел 
на пенсию. Так 27 лет жизни 
я посвятил армии и небу со-
седнего государства. 

Волей судьбы после дол-
гих раздумий мы с супругой 
переехали на Урал. В Нязе-
петровске я бывал раз в 2-3 
года, гостил у тестя с тещей. 
Места красивые, мне здесь 
понравилось. После переез-
да пришлось искать любую 
работу, не имея опыта. Об-
ратился в отдел персонала 
ЛМЗ. Посоветовали начать с 
рядовой должности. После 
собеседования Сергей Нико-
лаевич с Еленой Викторов-
ной приняли решение при-
нять меня в МЗЦ. Сейчас не 
жалею. Работа новая, но все, 
что новое – интересно. Кол-
лектив отличный, со всеми 
отношения налажены. По-
стигаю тонкости и нюансы 
профессии. Здесь все зави-
сит от нас. Если вкладывать-
ся в то, что делаешь, – отда-
ча обязательно будет. Но по 
небу все же скучаю.

Анатолий Владимирович, 
в преддверии Дня защитни-
ка Отечества что пожелаете 
коллегам, друзьям? 

Сейчас Россия пережива-
ет непростое время, когда 
от каждого из нас требуется 
мобилизация даже на своем 
рабочем месте. Завод рабо-
тает над оборонными заказа-
ми. Мы обязаны вложить все 
свои знания, умения, усилия 
для того, чтобы обороноспо-
собность страны только креп-
чала. Уверен, победа будет за 
нами. Уважаемые коллеги, 
поздравляю вас с праздни-
ком защитника Отечества, 
желаю крепкого здоровья и 
семейного благополучия!

Елена Викторовна Оже-
гова: «Я уверена, что 
каждый человек должен 
идти к цели, но у военных 
людей это от природы. 
Когда Анатолий Влади-
мирович пришел на со-
беседование, первое что 
я подумала – это человек 
с военной дисциплиной, 
он сделает все, чтобы вы-
полнить поставленные 
задачи как бы трудно ни 
было. Сейчас понимаю, 
что мы не ошиблись. Са-
мое важное – поддержка. 
А опыт нарабатывается».
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С 40-летием:
Игоря Васильевича 

Кислова
эл.сварщика 

МСЦ ЛМЗ

Елену Михайловну 
Лисину

старшего инженера-
лаборанта 
ЦЗЛ ЛМЗ

С 45-летием:
Сергея Николаевича 

Акишева 
начальника 
МЗЦ ЛМЗ

Елену Николаевну 
Петренко

контролера 
ОТК ЛМЗ

Виталия Алексеевича 
Стаханова
начальника 

службы качества 
СВЭЧЕЛ

С 55-летием:
Фарита Сабирьяновича

Ахтамова
слесаря-ремонтника

службы ремонтов ЛМЗ

Сергея Борисовича 
Кальсина

грузчика-стропальщика 
ПДО ЗДМ

С 60-летием:
Олега Васильевича 

Голощапова
газорезчика 
МСЦ ЗДМ

Желаем нашим 
юбилярам здоровья 

и успехов во всех 
начинаниях!

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
ЮБИЛЯРОВ 
ФЕВРАЛЯ!

все выпуски 
газеты  

можно найти 
здесь 

сообщество 
СВЭЧЕЛ 

ВКонтакте  

сообщество 
GIRAFFE 

ВКонтакте  

оперативные 
новости 

GIRAFFE  


